



Huissier de justice et les administrations de l'état.

Par **Louchka**, le **17/11/2021** à **14:34**

Bonjour,

Cela fait 1 mois maintenant que l'huissier attend le retour des administrations de l'Etat pour retrouver mon très cher débiteur. Je n'ose pas lui poser la question pour ne pas qu'il le prenne pour du harcèlement, mais pourquoi met'il autant de temps pour me faire un retour de la situation ?

Question avancement des provisions vis à vis de l'huissier je suis à jour.

Merci de vos retour d'experience.